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Ata da terceira Sessio Ordinfria do primeiro ano da D6cima S6tima Legislatura
da Cimara Municipal de Jaguariana, realizada em dezesseis de fevereiro de
dais mil e vinte e um, is dezoito horas e trinta minutos, na gala das Sess6es
:Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal, localizada no Edificio

Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, desta cidade. Presidents Sr. Alonso
Lopes da Silva. Vice-Presidente Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes. Secretfrios
Srs. Ana Paula Espina de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
foi feita a Leitura de Texto Biblico, confomle Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio para fazer a leitura do seguinte texts: "Evangelho de Sio Lucas --
Capitulo 21, versfculos 29-33: Disse-shes uma parabola: "Vede a Higueira e as
outras frvores: ao v6-las comegando a brotar, v6s mesmos percebeis que o
verso este perto. Assim tamb6m, quando virdes suceder dais coisas, sabei que
este porto o Reino de Deus. Na verdade vos dino: etta geragao nio passara at6
que tudo acontega. C6u e terra passarao, mas minhas palavras n5o passar5o". A
seguir, o Sr. Presidents determinou para que todos os vereadores registrassem
suas presengas nos terminais eletr6nicos, onde Soram constatadas as presengas
dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espana de
Souza Muniz. Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio. Francisco de
Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo
Reid de Souza. Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes,
Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do
Moninho. Constatando n&mero regimental, o Sr. Presidente, proferindo as
seguintes palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos
declarou aberta a Sessio. Primeiramente, foi colocada em Votagao a Ata da
Sessio Ordingria anterior, a qual foi aprovada por unanimidade de votos polo
Plenfrio e assinada pda Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura
da Materia Constants do Expediente; pda ordem, pediu a palavra o Sr. Jose
Muniz, que, baseado no Art. 213, 111 do Regiments Intemo, apresentou
requerimento solicitando que fosse dispensada a leitura da materia oriunda do
Executivo Municipal, dos Requerimentos e Indicag6es dos Srs. Vereadores,
bem homo a conespond6ncia de diversos, lendl-se apenas as ementas, coma
constatavam na pauta; em votagao, foia requerimento aprovado por
unanimidade de votos; a seguir, foram lidas as ementas dos seguintes oficios
do Senior Prefeito: l- Oficio SEGOV n ' 00067/2021 -- acusando o recebimento
das Indicag6es n's: 001/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho; 002, 003, 028,
029 e 030/2021 do Sr. Jose Muniz; 004, 005, 006, 010, O11, 016, 017, 018, 019,
021, 022, 035, 036, 042 e 046/2021 do Sr. Rodrigo Reis de Souza; 007, 008,
009. 031. 032. 033, 034. 049, 050 e 051/2021 do Sr. Francisco de Souza
Campos; 012, 013, 014 e 015/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva;
020/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva; 023, 024, 025, 026, 027, 037, 038,

⑤
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039, 040, 041, 052, 053, 054, 055, 056 e 057/2021 da Sra. Ana Paula Espina;
043, 044, 045, 058 e 059/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo; 047 e
048/2021 do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho; 2 - Oficio SEGOV n ' 0068/2021

acusando o recebimento do Requerimento n ' 001/2021 dos Srs. Wanderley
Teodoro Filho, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior(Dr. Junior), Rodrigo Reid
de Souza e Francisco Campos solicitando informag6es sabre a previsao de
entrega da construg5o da nova estagao de tratamento de fgua do Municipio,
dentre outras quest6es; 3 - Oficio SEGOV n ' 0069/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 002/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando infomlag6es sabre quais os motives ou justificativas polo nio
cumprimento da Lei Municipal n ' 2.670/2020 que disp6e sobre afixagao
infonnativa de locagao em todos os im6veis utilizados pda Administragao
Publica Direta, Indireta e Autarquica, no Ambito do Municipio de Jaguariana,
em sua totalidade at6 o presents memento e quaid as Secretarial responsaveis
pda aplicagao da Lei n ' 2.670/2020 e servidor incumbido de tal tarefa; 4
OfTcio SEGOV n ' 0070/2021 -- acusando o recebimento do Requerimento n '
003/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando a relagao atualizada
das informag6es sabre quantidade de im6vel(eis) locado(s) pda Prefeitura
Municipal; noms do(s) proprietfrio(s) do(s) im6vel(eis), enderego(s) e a
finalidade(s) a que se destina dada um dos im6veis; valor pago por dada im6vel
[ocado pda Prefeitura; 5 -Oficio SEGOV n ' 0071/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 004/2021 do Sr. Jose Muniz solicitando
informag6es se exists a possibilidade de implantar um lar para animais em
nosso Municipio; 6 - Oficio SEGOV n ' 0072/2021 -- acusando o recebimento
do Requerimento n ' 005/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior
solicitando informag6es sabre operag6es tapa buracos e recapeamentos nos
Bairros Roseira de Cima, Nova Jaguariana e Jardim Botanico; 7 - Oficio
SEGOV n ' 0073/2021 acusando o recebimento do Requerimento n ' 007/2021
do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando informag6es relativas ao
Edital de Pr6mio n ' 001-2020 vinculado a Lei Municipal n ' 2.711, de 03 de
dezembro de 2020; 8 0$cio SEGOV n ' 0074/2021 -- acusando o recebimento
do Requerimento n ' 008/2021do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es relativas ao encaminhamento nests ano, de projeto de lei relativo
ao ]iEFIS; 9 - OfTcio SEGOV n ' 0075/2021 -- acusando o recebimento do
Requerimento n ' 009/2021 dos Srs. Francisco de Souza Campos, Rodrigo Reid
de Souza, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior e Wanderley Teodoro Filho
solicitando o envio de c6pia dos extratos, referentes aos valores devidos das
cotas patronais dos memes de abril, maid, junho, julho, agosto, setembro,
outubro e novembro de 2020, dos quads houve a suspensao dos recolhimentos;
lO - Oficio SEGOV n ' 0076/2021 acusando o recebimento do Requerimento
n' 010/2021 do Sr. Wanderley Filho solicitando infom)agnes sobre a
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possibilidade da implantagao de mais linhas de 6nibus nos bairros Floresta,
Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim; ll - Oficio SEGOV n ' 0077/2021 --
acusando o recebimento do Requerimento n ' O11/2021 do Sr. Sr. Francisco de
Souza Campos, solicitando infomlag6es do valor m6dio dos custom hospitalares
relativos a acidentes de trinsito e que deram entrada no atendimento de SaQde
do municipio; 12 - OfTcio SEGOV n ' 0078/2021 -- acusando o recebimento do
Requerimento n ' 012/2021 dos Srs. Francisco de Souza Campos e Rodrigo Reis
de Souza, solicitando informag6es de quando serf realizada uma melhoria em
relagao ao fluxo de trinsito nos ba16es da UPA e o ba15o pr6ximo a Agrogeral,
localizado na Avenida Luciano Vladimir Poltronieri; 13 - Oficio SEGOV n '
0079/2021 acusando o recebimento do Requerimento n ' 013/2021 do Sr.
Francisco de Souza Campos, solicitando o envio de c6pia do termo de acordo
de parcelamento (acordo CADPREV n ' 237/2021, que tem por objeto o
parcelamento das contribuig6es previdenciarias suspensas em 2020, relativas
aos meses de abril a novembro de 2020); 14 - Oficio SEGOV n ' 0080/2021
acusando o recebimento do Requerimento n ' 014/2021do Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando informag6es relativas ao calendfrio de vacinagao da
COVID 19 em nosso Municipio; 15 - Oficio SEGOV n ' 0081/2021-- acusando
o recebimento do Requerimento n ' 015/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando inforinag6es relativas ao calendfrio de volta is aulas
presenciais em nossa cidade; 16 - Oficio SEGOV n ' 0082/2021 -- acusando o
recebimento do Requerimento n ' 016/2021 dos Srs. Erivelton Marcos Pro6ncio
e Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando infomlag6es relativas is
Associag6es de Moradores de Bairros se continuam ativas e quaid os
procedimentos para ativa-las, casa estqam desativadas; 17 - Oficio SEGOV n '
0088/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 004/2021 do Jose Muniz
solicitando informag6es se exists a possibilidade de implantar um lar para
animais em nosso Municlpio; 18 - Oficio SEGOV n ' 0089/2021 -- dandy
resposta ao Requerimento n ' 010/2021 do Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sabre a possibilidade da implantagao de mats linhas de 6nibus nos
bairros Floresta. Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim; 19 - Oficio SEGOV
n' 0090/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 013/2021 do Francisco de
Souza Campos solicitando o envio de c6pia do terms de acordo de
parcelamento (acordo CADPREV n ' 237/2021, que tem por objeto o
parcelamento das contribuig6es previdenciarias suspensas em 2020, relatives
aos moses de abrila novembro de 2020). Requerimentos: 1 - Do Sr. Wanderley
Filho, solicitando ao Executivo Municipal informag6es de quando serf
implantada a operagao tapa buraco, no Parque Florian6polis; 2 - Da Sra. Ana
Paula Espina, solicitando &s Empresas Netelle Teleson para que, em cardter
emergencial sejam realizadas as instalag6es do cabeamento de libra 6tica no
bairro Aguas do Jaguary; 3 - Dos senhores Ana Paula Espana, Jose Alaercio de
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Toledo Lima Junior, Francisco de Souza Campos, Wanderley Teodoro Filho e
Silvio Luiz Telles de Menezes solicitando ao Executivo Municipalinformag6es
sabre a malta de m8o de obra qualificada de limpeza no Pasta de Sa6de
Zambom: 4 - Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, solicitando ao
Executive Municipal infonnag6es sabre o cancelamento da linha de 6nibus que
atualmente atende aos moradores do bairro Capitinga, que estava sedno
realizado atrav6s de transports de moradores pda Linha 1013 CEAFLOR e
Capitinga;(com c6pia para a Expresso Metr6polis Transportes e Viagens Ltda);
5 Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior. solicitando ao Executive
Municipal infomiag6es sabre o Proud Municipals a previsao do Servigo de
Voluntfrio Bolsista e outras provid6ncias correlatas; 6 - Do Sr. Jose Alaercio de
Toledo Lima Junior, solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre a
vacinagao contra a COVID-19 dos trabalhadores da SaQde do Municipio; 7
Do Sr. Rodrigo Refs de Souza, solicitando ao Executive Municipalinformag6es
sabre a possibilidade de revitalizagao da Praia Cello Ataliba de Morals, na
Vila Guilherme; 8 - Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sabre a possibilidade de colocagao de lixeiras para coletas
seletivas, na Avenida Antonio Pinto Catao, pr6ximo aos com6rcios
Superinercado Vit6ria, Casa do Construtor e Padaria Serra Dourada; 9 - Do Sr.
Wanderley Filho - solicitando ao Executive Municipal informag6es se exists
algum projeto de pavimentagao nas mas do bairro Colm6ia e se tiver, quando
serf possivel a realizagao desta obra; 10 - Do Sr. Wanderley Filho solicitando
ao Executive Municipal informag6es sabre a possibilidade de construgao de
uma cobertura na area externa do Centro de Especialidades M6dicas, no Jardim
Fontane[[a; 1] - Do Sr. Wander]ey Fi]ho - so]icitando ao Executive Municipal
infonnag6es sabre a possibilidade de colocagao de uma tenda na area extema
da Farmfcia de Alto Custo; 12 - Da Mesa da Cfmara Municipal- solicitando ao
plenario para que o Requerimento n ' 035/2021 do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio deja colorado na Ordem do Dia da presente Sessao, para Qnica
discussio e votagao, confomte art. 109, $ 2' do Regimento Intemo. Indicag6es:
1 - Do Sr. Rodrigo Refs de Souza - solicitando ao Executive Municipal a
manutengao dos buracos na Rua Bemardino n ' 2.185, na Vila Doze de
Setembro; 2 - Do Sr. Rodrigo Reid de Souza - solicitando ao Executive
Municipala manutengao dos buracos na Jose ManoeIMendes n ' 150, no Bairro
Santa Mercedes; 3 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao Executivo
Municipalpara que deja realizada a colocagao das placas com as nojnenclaturas
das mas do Loteamento Sio Pedro; 4 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando
ao Executivo Municipalpara que sega realizada a instalagao do bobo de panics
nos com6rcios locals e a quem possa interessar fazer uso dense dispositive; 5 -
Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao Executivo Municipal para que seja
realizada a construgao de um parque que atenda a populagao dos bairros
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Vargeao e Recanto do Camanducaia; 6 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando
ao Executive Municipal para que deja realizada a construgao de um Posts de
SaQde que atenda os bairros Recanto do Camanducaia e Vargeao; 7 - Da Sra.
Ana Paula Espina - solicitando ao Executive Municipal para que deja realizada
a notificagao aos proprietarios dos terrenos vazios para que realizem, de forma
emergencial, a limpeza e rogagem de seus terrenos conforme previsto no artigo
18 da Lei Complementar n ' 134/2007; 8 - Da Sra. Ana Paula Espina
solicitando ao Executive Municipala colocagao de plata de identificagao do
baino Jardim Pinheiros; 9 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal para que sda instalado um semfforo para a organizagao
de trinsito na Avenida Antonio Pinto Catao(altura da UPA) e na Avenida
Tomaz Jasso, sentido bairro Cruzeiro do Sul/Campinas(ponto de refer6ncia
Subestagao CPFL); 10 - Do Sr. Francisco de Souza Campos - solicitando ao
Executive Municipal para que deja feita a rogagem na Avenida Vicenzo
Granguelie na Avenida Emilio Marconato, em toda a sua extensao; ll - Da
Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao Executivo Municipal para que sqa
reforgado o patrulhamento nos bairro Recanto do Camanducaia, Vargeao,
Primavera e Capitinga; 12 - Da Sra. Ana Paula Espana - solicitando ao
Executive Municipal para que sega implantado paraciclo ou bicicletario, no
Municipio; 13 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao Executivo Municipal
a possibilidade de refazer a rotat6ria que interliga os bairros Recanto do
Camanducaia e Vargeao para diminuir sua circunferencia; 14 - Da Sra. Ana
Paula Espina - solicitando ao Executivo Municipalpara que deja realizada visita
ao bairro Joie Aldo Nassif para averiguagao de focus de dengue, bichos
pegonhentos e lixos entulhados em resid6ncias; 15 - Da Sra. Ana Paula Espina -
solicitando ao Executivo Municipal para que os vigilantes sejam incluidos no
plano de vacinagao com prioridade em analogia aos trabalhos da area da Saade;
16 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao Executivo Municipal para que
deja implantado e fornecido unifomles e crachfs para todos os colaboradores da
ASAMAS, de todos os setores; 17 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal para que deja realizada a instalagao das lixeiras e o
paisagismo na Avenida Emilio Marconato, especiflcadamente no entomo da
ciclovia; 18 - Do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando ao Executive
Municipal para que deja feita a revitalizagao da Praia Doutor Ataliba de
Morals, na Vila Guilherme; 19 - Do Sr. Rodrigo Reid de Souza - solicitando ao
Executivo Municipala intensificagao na manutengao peri6dica da iluminagao
dos bairros Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim; 20 - Do Sr. Silvio
Teller de Menezes - solicitando ao Executive Municipal que deja sinalizada
uma vaga de carga e descarga para caminh6es na Avenida Tomaz Jasso, em
H'ante ao estabe]ecimento "Point Beer"; 21 -])o Sr. Silvio Telles de Menezes
solicitando ao Executive Municipal que sqja instalada uma plata informativa na
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entrada do bain'o Roseira de Cima, a rua Jabuticabeira, sobre a diregao correta
do Distrito Industrial, localizado a direita da rua Amoreira, no sentido centro-
bairro; 22 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao Executive Municipal a
instalagao de ventiladores nas salas de observagao do Pronto Socorro, no
Hospital Walter Fenari; 23 - Da Sra. Ana Paula Espina - solicitando ao
Executivo Municipal que sejam alocados vigilantes em sistema de tumor, no
campo de futeboIAltino Amaral, no baino Cruzeiro do Sul; 24 - Do Sr. Alonso
Lopes da Silva Silva - solicitando ao Executive Municipal colocagao de uma
lombada entry os bairros Arco Iris e Jardim Europa, na Avenida Rinaldi; 25
Do Sr. Alonso Lopes da Silva Silva - solicitando ao Executive Municipal
providenciar a melhoria com cascalhamento na via de acesso da Estrada do
Capitinga JGR-316, principalmente na Rua Hilda David Dal'B6; 26 - Do Sr.
Wilian Barbosa do Morrinho - solicitando ao Executive Municipal instalagao
de redutor de velocidade(lombada) na rua Luis de Oliveira Pinto, 321, Jardim
Europa; 27 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio e Ana Paula Espina
solicitando ao Executivo a criagao do Conselho Municipal de Defesa dos
Direitos da Mulher CMDDM; 28 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executive implementar os dados em formats aberto no Portal da
Transpar6ncia para possibilitar que os usufrios extraiam de forma simpler e
fagam cruzamentos e anflises de acordo com suas necessidades; 29 - Do Sr.
Rodrigo Reid de Souza solicitando ao Executivo Municipal a implantagao de
cameras de seguranga em todos os parques e pragas pablicas do nosso
Municipio; 30 - Do Sr. Jose Munoz - solicitando ao Executive Municipal
operagao tapa buracos em diversas mas do Municfpio, principalmente na rua
Rio Grande do Sul. Rua Souza e Rua Renata Corte Real, nos Bairros Jardim
Sonia, Jardim Santo Antonio e Jardim Botanico, respectivamente; 31- Do Sr.
Jose Muniz - solicitando ao Executivo Municipal para que seja feita a
demarcagao de solo na Avenida Annando Mario Tozzi, 363, em frente a
portaria da Empresa Engratech Tecnologia em Embalagens Plfsticas S/A; 32 -
Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - solicitando ao Executive Municipal a
realizagao da manutengao na Praia Alonso Jose de Almeida; 33- Do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo - solicitando ao Executivo Municipaltroca da lampada
do paste situado na rua Maranhao, n ' 49; 34 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo - solicitando ao Executivo Municipal a realizagao de manutengao e
limpeza no entomo do Parque Serra Dourada, Bairro Joio Aldo Nassifj35 - Do
Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - solicitando ao Executivo Municipal a
instalagao de sinalizagao com name das mas (plazas) nos bairros Silvio Rinaldi,
Santa Cruz, dentre outros; 36 Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executivo Municipal a realizagao da recuperagao asf altica na
Avenida Maranhio. Mog6es: I Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de
apelo ao Excelentissimo Govemador do Estado de S5o Paulo, Sr. Jogo D6ria,
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Excelentissimo Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Sio Paulo,
Sr. Cau6 Macris e Excelentissimos Deputados Estaduais da Assembleia
Legislative do Estado de Sio Paulo, para que a vacinagao de Profissionais da
Assist6ncia Social do Estado de Sio Paulo sqa feita de forma prioritaria neste
momento. Diversos: 1- Carta da Sra. Alzira Eleani de Campos Souza
Venturini, acusando e agradecendo o recebimento da Mogao n ' 002/2021do Sr.
Alonso Lopes da Silva e todos os outros, de congratulag6es e Louvor a Senhora
Alzira Eleani de Campos Souza Venturini, polos 38 anos de servigos prestados
a etta Casa de Leis e pda merecida aposentadoria conquista neste ano de 2020;
A seguir, o Sr. Presidents colocou em votagao as seguintes Proposituras,
comunicando que se houvesse desqo de discussao, deveriam proceder de
acordo com o Art.154, allnea anita, do R.I., alterado pdas Resolug6es n's 63 e
91: ll - Requerimento Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executivo
Municipal informag6es de quando serf implantada a operagao tapa buraco, no
Parque Florian6polis; 2 - Requerimento Da Sra. Ana Paula Espina, solicitando
is Empresas Netelle Teleson para que, em carfter emergencial spam
realizadas as instalag6es do cabeamento de libra 6tica no bairro Aguas do
Jaguary; 3 - Requerimento Dos senhores Ana Paula Espana, Jose Alaercio de
Toledo Lima Junior, Francisco de Souza Campos, Wanderley Teodoro Filho e
Silvio Luiz Telles de Menezes solicitando ao Executivo Municipal informag6es
sabre a malta de mio de obra qualiHlcada de limpeza no Pasta de SaQde
Zambom; 4 - Requerimento Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre o cancelamento da linha
de 6nibus que atualmente atende aos moradores do bairro Capitinga, que estava
sedno realizado atrav6s de transporte de moradores pda Linha 1013
CEAFLOR e Capitinga; (com c6pia para a Expresso Metropolis Transportes e
Viagens Ltda); 5 -Requerimento Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre o Proj.Jni Municipals a
previsao do Servigo de Voluntfrio Bolsista e outras provid6ncias correlatas; 6
Requerimento Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre a vacinagao contra a COVID-19 dos
trabalhadores da SaQde do Municipio; 7 - Requerimento Do Sr. Rodrigo Reis
de Souza, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a
possibilidade de revitalizagao da Praia Cello Ataliba de Moraes, na Vila
Guilhem)e; 8 - Requerimento Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executive
Municipal informag6es sabre a possibilidade de colocagao de lixeiras para
coletas seletivas, na Avenida Antonio Pinto Catao, pr6ximo aos com6rcios
Supermercado Vit6ria, Casa do Construtor e Padaria Serra Dourada; 9
Requerimento Do Sr. Wanderley Filho - solicitando ao Executive Municipal
infomlag6es se existe album projeto de pavimentagao nas mas do bairro
Colm6ia e se tiver, quando serf possivel a realizagao desta obra; lO
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Requerimento Do Sr. Wanderley Filho - solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sobre a possibilidade de construgao de uma cobertura na area
extema do Centro de Especialidades M6dicas, no Jardim Fontanella; ll
Requerimento Do Sr. Wanderley Filho - solicitando ao Executivo Municipal
informagi5es sabre a possibilidade de colocaq?ao de uma tenda na area extema
da Farmfcia de Alto Cusco; 12 - Requerimento Da Mesa da Cfmara Municipal

solicitando ao plenario para que o Requerimento n ' 035/2021 do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio deja colorado na Ordem do Dia da presence Sessao, para Qnica
discussio e votag5o, conforme art. 109, $ 2' do Regimento Interns. 13 - Mogao
Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de apelo ao Excelentfssimo Govemador
do Estado de Sio Paulo. Sr. Joio D6ria, Excelentissimo Presidente da
Assembleia Legislativa do Estado de Sgo Paulo, Sr. Cau6 Macris e
Excelentissimos Deputados Estaduais da Assembleia Legislativa do Estado de
Sio Paulo, para que a vacinagao de Profissionais da Assist6ncia Social do
Estado de Sio Paulo sda feita de forma prioritaria neste momento. A seguir, o
Sr. Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem
fazer uso por sate minutos e dezenove segundos, seguindo ordem de inscrigao
em livro, sem apartes conforme $ 3' do Art. 154 do R.I., versando sabre Tomas
Livres, onde dada vereador teria o tempo de sein minutes e trinta e cinco
segundos para falar: pda ordem fez uso da palavra o senhor Peta ordem fez
uso da palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio, que cumprimentou a todos
dizendo que ele queria ressaltar as dual indicag6es que solicitou naquela sessao,
uma solicitando em parceria com a vereadora Ana Paula Espina, visando a
criagao do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Mulher, era sabido
que um dos problemas que maid enf'entavam no Municipio nas quest6es de
vulnerabilidade era a vio16ncia dom6stica, e a pandemia fez com que aquele
problema se agravasse, e ele s6 queria ressaltar la mais uma vez que coma Casa
do povo e coma Casa das Leis, era dever doles promoverem agnes que
garantissem os direitos fundamentais das pessoas e era importante ressaltar que
um dos precursores a defender o direito da mulher foi um liberal, John Stuart
Mill, defendeu aquilo quando ningu6m def'endia, foi um precursor daquilo e
coma liberal ele colocava o mandate dole tamb6m a disposigao para defender
uma causa tio importante na sociedade; por ultimo falou sabre a segunda
indicagao que dizia respeito a implementagao de political pablicas, baseada na
lei de acesso a infomtagao para que os dados no portal da transpar6ncia fossem
colocados de maneira mais aberta; alguns indices ja mediam a forma coma a
cidade expunha aqueles dados e a FGV publicou aqueles indices no ano de dais
mile dezoito e ele achava importante para o nosso Municipio terem aquelas
informag6es de maneira maid pedag6gica e de uma maneira que a sociedade
civil conseguisse lidar melhor com aqueles dados e cobrar o Executive das
melhorias que des tanto esperavam que fossem feitas no Municipio; disse que
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sabiam que dinheiro era um recurso escasso e portanto, era necessfrio
trabalharem politicas pablicas que aplicassem aquele dinheiro nos lugares onde
mais necessitavam, e conhecer a saQde flnanceira do Municlpio era
fundamental, entio ele queria ressaltar que na pr6xima semana teriam audi6ncia
publica, presidida pda comiss5o de Orgamento e Finangas, onde teriam a
presenga da Secretfria, e des teriam a oportunidade de questioner aquilo que
estava sends feith no Municipio; deixou o convite aberto para o cidadio
jaguariunense para participar pdas redes socials, lembrando sempre que o
prego da liberdade de todos era a vigilancia etema; a seguir, fez uso da palavra
o senhor Francisco de Souza Campos que depois de cumprimentar a todos,
disse que ele queria fazer um elogio ao Secretfrio de Mobilidade Urbana, o
Josino que havia iniciado um trabalho de educagao de trfnsito e a educagao de
trfnsito era muito importante, porque atrav6s dole poderiam evitar acidentes,
incidentes que levavam as vidal embora e levar aquela educagao nas escolas ele
entendia que era fundamentale primordial, da mesma forma coma rezava o
artigo vince e tr6s da Constituigao Federal, era de competencia comum da
Uniao, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municipios, estabelecer e
implantar politica de educagao e seguranga no transits, por aquilo ele
novamente queria parabenizar o Secretario, pda iniciativa de um trabalho de
educag5o no trfnsito nas escolas; agradeceu a todos; a seguir, fez uso da palavra
o senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, que cumprimentou a todos,
dizendo que ele gostava de aproveitar aquele moments para falar das coisas
maid paras fazendo a seguinte leitura: "alguns anos rec;ebi de heranga um
telefone pixo, era um bem de grande valor, ngo sei se voc6s se lembram ou
chegaram a ver elsa realidade mais jovem, um telefone custava uma fortuna,
pessoas viviam disso, comprar, vendor, alugar telefones, hoje at6 criangas t6m
telefone e celular ainda, isso era inimaginavel ha alguns ands, o que mudou?,
bem a tecnologia mudou sim, mas o que foi fundamental para que tantos
tivessem acesso a esse bem, foia privatizagao da telefonia que pemlitiu
investimentos, permitiu a privatizagao nesse campo que estava bastante
atrasado, a socializagao do bem no sentido dos quem tinha a ronda mais baixa
pudessem participar dense aspects da cidadania, que 6 a comunicagao; outra
hist6ria, na d6cada de setenta, houve um grande movimentou pda estatizagao
completa no setter de combustivel no Brasil, o petr61eo 6 nosso gritavamos e
dodo o setor 6 estatal. Govemos vio e vem, vem e vao, existem os melhores e
tem os ments bans, dependendo de quem det6m o poder, as agnes sio melhores
ou piores, quando mats poder tem os poucos que estio no alto, menos poder tem
o povo, os poderosos fazem o que querem e aos debaixo nio adianta nem gritar,
com todo esse poder sobre a Petrobras nas maas de poucos, o que vimos foram
escfndalos em ama de escandalos, vimos corrupgao, vimos o petrolao, vimos
vendas de compras e usinas que geraram prejuizo ao Estado e lucros

119



Cfmara Municipal de JaguariQna
Estado de Sio Paulo

exorbitantes para os poucos privilegiados, vimos reHinarias sendo entregues e
doadas a parses estrangeiros, nio estou falando nem propondo a privatizagao da
Petrobras, clara que nao, estou expondo os riscos mats conhecidos que ha
quando todd o poder, o poder econ6mico, o poder politico, o poder social este
nas maas de poucos, estou falando da participagao, a favor da participagao do
povo e do setor privado na administragao publica, estou falando da democracia
e da democratizagao, sou a favor da participagao do setter privado na, sou a
favor do setor privado na administragao se isso for para o bem do povo, sou a
favor do povo e da transparancia totalna administragao, demos vfrios exemplos
de que a parceria entry o publico e o privado, quando bem feita, quando
realizada com transpar6ncia e digs mats uma vez, a favor do povo, dio bans
resultados, aqua s6 citei dais exemplos, um que o privado participou e um que o
privado nio participou, existem vfrios, sou contra a ideologia de Estado grande,
em que o Estado f'az tudo, sou a favor da distribuigao do poder e da participagao
popular e do setor privado na administragao, nio apenas ONGs, Sindicatos ou
grupos aferrados a ideologias, a ideologias perversas principalmente, mas do
povo mesmo, do meu vizinho, dos meus amigos de outros bairros, das
comunidades, das igrejas, dos times de futebol, todos opinando, vigiando,
participando, e recebendo os beneficios de uma administragao limpa e bem
sucedida;a seguir, fez uso da palavra o senhor Jose Muniz que cumprimentou
todos dizendo que ele primeiramente queria dar os parab6ns ao pre6eito, porque
naquele dia tiveram uma reuniio do Govemo, onde todos os vereadores foram
convidados e diretores e ele estava feliz porque viu naquele dia la que estavam
todos no mesmo pensamento, engajados para que pudesse fazer uma Jaguariana
melhor; disse que labia que a cobranga era incansfvele aquele foi um dos
motives que ele estava no Govemo e defendia o Govemo, pda cobranga
incansfvel dole em dar o melhor para a populagao; falou que tinham vfrios
problemas que foram passados na reuniio polos Secretaries, e que sabia que
tinham vfrios problemas devido a pandemia e iriam passar ap6s pandemia,
onde os Secretdrios e Secretfrias estavam sofrendo, principalmente na
Assist6ncia Social, a demanda la aumento muito, os pedidos la triplicaram,
entgo sabiam que iriam depender muito do de recursos do Governs do Estado,
Federal, para poderem dar assist6ncia aos Secretfrios,s des nio poderiam vicar
dependendo s6 criticar, ngo era f aol, sabiam que estava dificil para todd
mundo; disse que recebeu duas noticias naquele dia que uma o deixou muito
feliz e a outra ele Hlcou muito triste, primeiro porque iriam ganhar maid sate
novos leitos de UTI no hospitals seriam inaugurados na pr6xima semana e a
outra noticia que o deixou bastante preocupado foram os leitos de UTI
existentes que estavam todos ocupados pda COVID, aquilo o deixou bastante
preocupado, porque a COVID estava la, nio era f aol, era um virus agressivo, o
Brasile o mundo estavam com di6lculdades da vagina e a melhor vagina Cram

120



③ Chip:aw Municipal de JaguariQna
Estado de Sio Paulo

todos se cuidarem, tinham de manter o distanciamento, tinham de se prevenir,
porque se dada um fizesse a sua parte estariam contribuindo em muito, at6 que
todos fossem vacinados, aquela foi uma noticia que ele ficou bastante triste
porque os cason na cidade estavam aumentando, dada m6s de um para outro
estava aumentando os casos e aquino era preocupante, uma pandemia de
quarenta, sessenta, noventa dias e estava indo para um ano e estavam vendo que
nio estava estabilizando, estavam aumentando os castes, m6s ap6s m6s e aquilo
era mais preocupante ainda, ent5o ficava if o apelo deli para toda a populagao
de Jaguariana para se cuidarem; lembrou que a familia dole passou pda
COVID e ele labia que nio era f agile quem passou sabia que enfrentar catorze
dias de COVID era dificile muitas pessoas Hicavam com a seqiiela ap6s a
COVID que era mais dificilainda, demandava um tempo para estar se curando;
disse que o vereador Walter Tozzi estava cobrando o Govemo do Estado
incansavelmente sabre as vaginas e ele sabia que estava dificil mas, pediu ao
Govemador para olhar para os Municipios e para a nossa regiao, para ele
trabalhar o maxims, se desdobrar e mandar as vaginas que Cram muito
importantes, e que tinham as voltas is auras que estavam em ulna duvida
tremenda do que syria feito, os prof'essores e alunos estavam com modo;
comentou que est6vamos vivendi um periods de incertezas e de davidas,
porque n5o era f aol para ningu6m, entio Hlcava la o apelo dole a toda
populagao par se cuidarem e para quem pudesse vicar em casa, para ficarem em
casa, as pessoas que necessitavam, os comerciantes precisavam estar
trabalhando, porque era uma luta constante que teriam pda frente, frdua e de
muito trabalho, entio foi aquilo que naquele dia o deixou preocupado, os castes
estavam aumentando e aquilo era s6rio; a seguir, fez uso da palavra o senhor
Rodrigo Reis de Souza que depois de cumprimentar a todos disse que ele ida
reiterar um requerimento e dubs indicag6es que ele acabou de fazer naquela
noite, uma sobre a quest5o de uma atengao intensiHicagao o mais rfpido
possivel por parte do executive sobre a quest5o da revitalizagao da praia da
Vila Guilherme ele at6 chegou at6 conversar com o nobre colega 26 Muniz que
ja havia o ano passado falar daquela questao que ele achava muito importance a
urbanizagao daquela praia que hf tempos ja estava com alguns prqetos; disse
que outra questao era que na semana passada ele esteve no bairro Floresta, Bom
Jardim e Santo Antonio do Jardim e ele viu que precisava de uma intensificagao
peri6dica que foi at6 uma indicagao que ele fez naquela nolte, da questao de
iluminag5o, era um bairro descentralizado e que precisava de uma atengao
especial; disse da indicagao da implantagao de cameras e seguranga em todos os
parques e pragas publican da cidade, nio s6 por uma questao de seguranga mas,
principalmente porque ele estava tends bastante solicitagao da questao da troca
de lampada e em cantata com o Executivo ele Htcou sabendo que esLava tends
bastante furto do cabeamento, entio ele acreditava que fosse de puma
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importancia a implantagao daquelas cameras, porque ele achava que acabava
inibindo o vandalismo, diminuindo at6 mesmo ngo s6 o trabalho dos diretores
dos Departamentos mas uma diminuigao de custos ao Municipio, porque vfrias
pragas e parquet estavam sendo furtados aqueles cabeamentos e com a
implantagao daquelas cameras ele acreditava que em carta parte ida acabar
inibindo aqueles vandalos;agradeceu peta atendimento de ambas das
Secretarial, dizendo para coda a populagao que ngo estava fhcil aquela questao
da COVID e ele acreditava que n8o s6 ele mas todos os vereadores percebiam
que tinha aumentando muito e ele acreditava e esperava o maid rfpido possivel
pudessem conseguir vacinar a maier quantidade de pessoas possiveis, nio s6 os
idosos mas todos da Saade, todos os professores e linha de dente da Educagao,
reiterando a questao da Assist6ncia, o pessoal da Assistdncia Social do nobre
colega Walter, que era muito importante a mogao feita por ele naquele dia, mas
sim todos os municipes o maid rapids possivel para sanar aquele problema,
aquela questao sanitgria que estava se agravando a dada dia, reiterando tamb6m,
o 26 falou que por um lido positivo o aumento dos leitos, mas por uma questao
negativa o aumento dos castes tamb6m na cidade; agradeceu a todos; em
seguida, fbz uso da palavra o senhor Romilson Nascimento Silva, que
cumprimentou a todos e disse que ele queria pegar um pouch da fda doutor
Junior e parabenizar polo texts e destacar homo exemplo, os banjos, atualmente
tinham cinco banjos em Jaguariana e muitas agendas fechando Brasil afora, a
pessoa ia em um banco para fazer o atendimento e ficava o dia inteiro, era taxa
em ama de taxa, muito desrespeito com os usuarios, era mais uma situagao que
saltava aos olhos, e o Govemo ia aceitando, ia indo daquela forma,
principalmente o desrespeito com o usuario, era uma situagao que valeria a
pena em um futuro pr6ximo terem situag6es positivas em relagao aquilo If;
disse que ida pegar um pouco da fda do vereador Francisco em relagao ao
projeto de conscientizagao no transits, ele tamb6m esteve cobrando o Secretfrio
Josino, em dais mile dezenove ele fez uma indicagao de numero duzentos
trinta e estava ao lingo daqueles dais anon cobrando o Secretirio porque era
muito importante des estarem dando atengao aquilo coma ele falou na sessio
passada, o Municipio cresceu muito e atualmente tinham um problema la que
era uma questgo de Mobilidade Urbana por aquilo que Roicriada a Secretaria e
ele acha importante apoiarem aquele projeto que era o caminho, a Educagao era
o caminho, conscientizar, e homo Francisco falou viam incidentes, a vio16ncia,
entio era legal e tinham de apoiar o Secretario naquele projeto; lamentou os
nQmeros aumentando na quest5o da COVID era muito, ele achava que janeiro
foi um dos moses que mais aumentaram os casos, comprados com os moses
anteriores, Hlcava preocupado, os leitos de Jaguariana todos ocupados e disse
que por coincid6ncia uma senhora do Bom Jardim, a dona Fatima que ele ngo
labia se todos conheciam estava intemada em Jaguariina, mas nio tinha coma
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vicar porque nio tinha leith e iriam mandar ela para Sio Paulo, a familia ligou,
n5o queria, mas iriam mandar ela para if, e infelizmente ele teve de encoraja-
los, falar que era o caminho, se a pessoa n5o estava bem e precisava de
intemagao, nio tinha coma tirar, enfim, ele ficava triste, a familia tamb6m,
porque ida para Sgo Paulo, ficava lange, ja estava em isolamento e ficaria maid
isolada da familia ainda, lamentava e torcia para que a vagina em um curio
puzo saisse para todos porque era o caminho; disse que ficava triste, ele estava
vendo a televis5o e via at6 onde chegava a desonestidade de profissionais,
porque tinham profissionais que n5o mereciam estar no cargo que estavam, as
pessoas estavam trapaceando as pessoas para vendor a vagina, entgo at6 onde
chegava a malta de carater, a desonestidade para falar que estava na linha de
frente, enfim, se prestava a um papal daquele; disse que ele viu uma situagao de
uma senhora que ele achava que tinha sido no Espirito Santo, ela encarou um
rio cheio, subiu em uma circa de arame, atravessou a cerca de arame, para
vacinar um senhor de noventa ands, e ela deu dois exemplos, o exemplo da
pessoa que realmente era pro$1ssionat, gostava do que fazia e colocou a vida
dela em risco, para vacinar um senhor de noventa anon e viam pessoas sem
nenhum escrapulo machucando a pessoa, porque quando ia tomar a injegao
levava uma picada de agulha, fingindo uma vagina para omitir a dose para ter
lucre pessoal em ama daquilo e era inadmissivel se deparar com aquilo, uma
situagio tgo critica e dolorosa, muitas fbmilias perdendo deus antes queridos,
entio des lamentavam e ficavam tristes que infelizmente aconteciam aquelas
coisas, e a nossa nagao era composta por pessoas, a maioria pessoas de bem,
honestas, trabalhadoras, mas infelizmente aconteciam aquelas coisas isoladas e
CIGS ficavam tristes, mas que Deus os abengoassem, os ajudassem, para que
saisse logo a vagina, coma o 26 falou la o caminho era aquele e deveriam se
cuidar, na medida do possivel, fazer o isolamento, exceto quem precisava
trabalhar, porque sem trabalhar a conta n5o fechava, tinham de manter sous
compromissos, honrar sous compromissos, ]nas algumas coisas dava para
evitar, des estavam vendo o camaval que nio era para ter, praias lotadas, festas
clandestinas, genre encobrindo aquilo, autoridades fazendo vistas grossas, entio
ele achava que era quilo que precisava ser proibido, aquino que ia ajudar, CIGS
viam situag6es contrgrias ao o que poderia ser feith na pratica, para a
diminuigao na COVID-19, mas ficava if a tristeza dole naquele casa e ele
apoiava o Waltinho na mogao ao Govemador, para que chegasse logo a vagina,
o pessoal estava cobrando muito des, homo disse o Rodriguinho que colocou a
indicagao dos profissionais de educagao fisica, era um publico que estava
cobrando muito des em Jaguariana, tinham muitas academias em Jaguariana e
nio Cram s6 os professores, mas tinham os alunos, os funciongrios e des
ficavam at6 um pouco cauteloso, n8o dava para levantar uma bandeira s6,
porque todos estavam precisando tamar a vagina, era 16gico que quem estava na
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linha de dente era prioridade, os m6dicos, mas estavam todos envolvidos, entio
o caminho era que no manor tempo possivel todos se vacinassem; a seguir, fez
uso da palavra o senhor Silvio Luiz Teller de Menezes, que cumprimentou a
todos, dizendo que ele queria tamb6m parabenizar a reuniio do prefeito
municipalnaquele dia onde mostrou virios projetos e des ficaram muito felizes
se realmente tudo aquilo que foi colorado em pauta fosse realizado, des iriam
ter um resultado muito bom para a cidade de Jaguariana nos pr6ximos quatro
amos; agradeceu a todos que tinham creditado no trabalho deli para a causa
animal, disse que ele fez um chamamento para aqueles que Cram protetores
animals, fossem independentes, fosse individual, ONG, enfim, todos aqueles
que estavam a frente daquele trabalho para que fizessem aquele cadastro, entio
ele disponibilizou aquele cadastro e qualquer pessoa poderia estar se
cadastrando, era muito simpler, o primeiro pasco era a organizag5o daquele
pessoa, o segundo passe CIGS ministrarem um curio para des, para que todos
soubessem efetivamente homo comegar e homo terminar; disse que tiveram a
presenga de delegados, o pessoal da policia civil, tinham des da policia
municipal, veterin6rios, as pessoas engaladas com a causa, onde passariam
todas as infonnag6es, ap6s aquilo des teriam uma certificagao e um crachf de
identificagao, aquilo ida levar uma tranqiiilidade e uma credibilidade at6 para
des da policia, no atendimento is ocorr&ncias, ou sega, a partir do memento que
des comegariam organizar, des teriam um resultado muito melhor; agradeceu
todos aqueles que ja fizeram sous cadastros, para continuarem fazendo, des
teriam inimeras informag6es e com certeza, juntos conseguiriam der um bom
resultado para aquela causa; falou par contarem com ele, ele estava la para fazer
o trabalho dele, ele cobrava muito, esperava resposta do Executive e comegava
com ele no trabalho do dia a dia; agradeceu a dada um que estava la com ele,
dada um tinha feito suas indicag6es, e onde o bragg dole nio alcangava, o do
outro alcangava e era muito legal aquilo, e ele tinha conseguido participar de
alguns debates com alguns vereadores onde o que ele n5o conseguia entender o
outro vereador explicava para ele e ele achava que aquino era importante e
interessante e ele achava que era um aprendizado para o crescimento da cidade;
em seguida, fez uso da palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo, que
cumprimentou a todos dizendo ele queria abordar uma situagao que nio era t8o
agradavel, ele queria afirmar naquela noite que a saQde estava doente, a saQde
padecia de doenga, a doenga do descaso, a doenga do abandons, a doenga do
desmando e da engovemabilidade; disse que estavam vendo tantos exemplos no
momento critico da nossa hist6ria que era a pandemia, que infelizmente ele
tinha de se deparar com a saide doente, doha receber uma ligag5o no finalde
semana de uma familia desesperada dizendo que um parente sofria um acidente
de transito e ngo tinha vaga, nio tinha onde colocf-lo em outra cidade,
removido para a UNICAMP, devolvido para a cidade onde foi socorrido e era

124



® Cfmara Municit)aide Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

morador de Jaguariana, doha ouvir o relate e visitar a casa de familia com
cancer, que n8o conseguia acompanhar o tratamento porque estava tudo
suspenso, o cancer nio esperava, ngo dava para esperar a pandemia passer, e
naquele dia, pouco antes de entrar naquela sessao, teve a noticia de que a
pessoa com excesso de dor procurou o pronto socorro da UNICAMP, estava if
aguardando uma vaga de um quarto, no corretor do hospital; doha dizer que a
saOde estava doente quando algu6m o procurava e dizia que estava com
problema de catarata, aguardando desde setembro de dais mile vinte pda
cirurgia, ja perdeu uma vista e estava perdendo a segunda e era pedreiro, tinha
de trabalhar para sustentar a familia; doha saber que a saQde estava doente, e
que saQde era aquela?, des tinham de entender quem fazia o que?, o Municipio
ia at6 um limits, o Estado at6 outro limite e a Unigo com o limite maid amplo
que era o Minist6rio, mas o que mais o deixava indignado era saber que o
sistema CROSS infelizmente nio funcionava homo deveria ftmcionar. dalele
via mimimi em rode social, criticando porque vacinava o A, porque nio
vacinava o B, porque ngo vacinava o C, era para it la e explicar para a familia
que teve traumatismo craniano e que nio tinha vaga, que estava no corridor do
hospital com a B'auda puja de fezes e nio foi atendido, explicasse para aquela
f'amelia que o cancer nio poderia esperar, falassem para des aquilo, que des
estavam discutindo Q mimimi de quem vacinava primeiro, mas des discutiam o
mimimi, porque nio competia aqueles vereadores, nio competia ao prefeito,
nio competia a Secretaria do Municipal, mas competia ao Estado, competia a
Uniao, e que parassem de brita politica e fomecessem vagina para a populagao,
para que chegassem de mimimi, nio dava para agtientar aquilo, e o desabafo
dole era naquele sentido, naquele tom, porque era muito duro ver a realidade,
para que se colocassem no lugar do outro, para que tivessem um pouquinho de
amor ao pr6ximo e tivessem empatia, para que parassem de disputa politica e
pensassem na vida e na saide, mas ele nio ida parar la porque tamb6m a
economia estava doente, a economia que soh'eu com vfrios desmandos,
fechava, abria, abria, fechava, mandava embora, aquilo aconteceu e estava
acontecendo mas, o pai de famflia tinha de sustentar sua f amelia, tinha de
trabalhar, tinha deter protegao suficiente para poder ter condig6es de it
trabalhar, e a economia estava doente sim, era para verem o crescimento
econ6mico, a dificuldade que estavam passando para poderem pagar as contas,
todos des que fossem ao mercado, a f amifcia e quem tinha plano de saade,
para verem o reajuste que teve, o aumento de imposto, subiram o ICMS no
meio da pandemia e estava errado, estava doente a economia tamb6m, era triste
dizer aquino, ele era municipalista e se o estado e a Uniio nio davam conta era
para mandar para des que des resolviam, mas mandassem dinheiro para o
Municipio trabalhar e poder fazer, para a Secretaria de Assist6ncia atender, para
a Satlde do Municipio ter recurso, n5o adiantava mimimi, chega de mimimie la
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ele fazia um apelo no mesmo contexto, para que o prefeito ouvisse o clamor
doles e para que des fizessem o REFIS em Jaguariana, tinha dente que
precisava pagar sua divida, seguir a sua vida, e o dinheiro ida entrar no caixa
para poder ajudar as agnes do nosso Municipio, o TREFIS era importance, era
uma lula daquela Casa, uma luta em conlunto com os colegas que estavam la,
pediu para que o prefeito os ouvisse, era um clamor daquela Casa para que ele
mandasse o proHeto do REFIT, para des ajudassem quem quisesse pagan porque
a pandemia estava acabando com a economia, coma saQde e infelizmente
estava acabando com a vida de todos,; em seguida, maria uso da palavra o
senhor Wanderley Teodoro Filho que a passou; a seguir, fez uso da palavra o
senhor Wilian Barbosa do Morrinho que cumprimentou todos dizendo que
naquela nolte ele gostaria de ressaltar a reuni5o que tiveram, homo foi bem ditz
polos outros colegas, tiveram uma reunigo importante com o prefeito, uma
reuniio elucidativa, para acompanhar e conhecer alguns ou quake todos os
projetos que estavam no plano de govemo e que estavam sendo desenvolvidos
peso Executivo Municipal, e coma ele colocou na rode social, era muito
importante que des soubessem sobre os projetos, que des pudessem
acompanhar e cobrar a execugao de dada um doles e a qualidade; disse que
dentre alguns projetos que foram apresentado naquele dia, pda manha, ele
achou muito importante e interessante um proJeto que estava sends
desenvolvido pda Secretaria de Planqamento, um proleto de desburocratizagao
de projetos habitacionais, na area de com6rcio tamb6m, onde tinha baixo
impacto de tamanho, pda metragem, realmente homo foi dino, nio dava para
esperar sets moses para a planta aprovada no Municipio de Jaguariilna, entio
muito importance comegar aquela lei; outra questao que tamb6m foi falado la
que tamb6m era de sua importancia e interesse gerald coletivo do Municipio,
era que iriam ter no ano corrente, se Deus quisesse, que houvesse uma melhora
no quadro de pandemia, syria que teria um concurso pablico que era muito
esperado, que muita dente e muitos carlos estavam precisando de reforgo, nas
suas vagas de espera e aquele concurso syria realizado pda VUNESP, que era
um Instituto ligado a Universidade Estadual Paulista e era um Instituto
respeitadissimo que fazia vestibulares dos mats altos quilates no nosso pals,
ent8o sabiam que n5o teriam reclamag6es, questionamentos, com relag5o a
lisura, porque a VUNESP nio entrava em nenhum local que tivesse qualquer
tipo de fraude, qualquer tipo de interveng5o de dente contratante, enLio teriam
la realmente um concurso p6blico complete, para diversas vagas, que nio teve
desde o ano passado, e aquilo ida beneficiar a populagao que tanto precisava
naquele momento de crime e desemprego; falou que foi explicado um pouco
naquele dia tamb6m e tiveram outras explicag6es, tinha na Casa um proleto de
lei que instituia a parceria pablico privado no Municipio e era muito importante
e des iriam discutir muito aquele projeto, des comegaram apenas conhecer
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superflcialmente, mas era muito importante para o avango do Municipio e polo
o que ele entendeu de explicag6es, des poderiam avangar com obras, com
servigos e com prqetos arquitet6nicos no Municipio, que des nio teriam de
fomla alguma nos pr6ximos anos sem uma parceria privada, juntamente com a
adequagao,d e acordo com a lGiC sobretudo a Lei de Licitag6es, dentro do
Municipio; falou que foi mencionado um exempla da rodovifria que des
ansiavam ha muitos antes, serra uma inovagao levarem aquela rodovifria para a
pasta, e tinham tamb6m quest6es com relagao a iluminagao publica, iluminagao
em led e que queriam realmente uma cidade iluminada, coma ele falou em
6poca de campanha que 16s precisariam, Jaguariana avangava em virios setores
e des precisavam de uma cidade iluminada, ngo s6 do centro para o bairro, mas
tamb6m do bairro onde a vio16ncia as vezes se assolava de fomia maior para o
centro, des iam para o Floresta, para bairros mais distantes e sabiam que la
estava mais escuro, labia que era onde a criminalidade maid avangava; disse
que foi falado tamb6m dos avangos dos projetos para habitagao popular, ele
tinha acompanhado e recebido vfrias pessoas querendo saber sobre as famosas
casinhas e apartamentos, entio aquilo estava avangando, sabiam que em brave
chegaria um cadastro para f'mer uma atualizagao daquele deficit para as
famflias que precisavam e aquino era um clamor em Jaguariana, e CIGS tinham
de vicar atentos, tinham de fiscalizar homo seriam feitos aqueles cadastros e
principalmente homo seriam cedidas as casas e moradias dos apartamentos; a
populag5o precisava de transpar6ncia e des nio poderiam repetir exemplos
negativos homo aconteceu no Jaguariana um e doin onde pessoas que n8o
precisavam receberam apartamento, atualmente alugavam, aquela Casa
conhecia, a prefeitura conhecia, a cidade conhecia, muita gente alugando la,
dentro de um contrato de habitagao popular de baixissima ronda e n8o era para
acontecer, aquela Casa de Leis nio ida deixar com que aquilo se repetisse, des
tinham de fiscalizar e as casas precisam it para quem realmente precisava de
moradia; comentou que estavam vivendi naquele dia um memento
exceptional, no primeiro mandate dole, ele nunca imaginou que aquino ida
acontecer, em uma terra keira de camaval aquela Casa reunida, des estariam
naquele dia em outros mementos, ningu6m estava fugindo do trabalho, mas
ningu6m gostaria de estar la, nio polo camaval mas polo memento que todos
nio tivessem uma pandemia if fora e com mais de duzentos e cinquenta mil
brasileiros perderam suas vidas, outros tantos Hicaram com seqQelas, familias
em lutos e des ngo tinham muito o que f'azer, porque na briga de egos que
pairou no pals, n8o investiram em vagina; congratulou a todos os vereadores
que pediam prioridade mas, novamente ele dizia que nio tinha vagina entio nio
tinha homo priorizar, porque n5o tinha vagina; ele conversou naquele dia com a
Secretfria e sabia que teriam de dar a segunda dose em Jaguariana para os
profissionais da SaQde e ewes nio tinham come avangar nas outras linhas; pediu
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para priorizar o professional de saQde por enquanto e ele achava que teriam de
suspender aquela vacinagao porque ele estava vendo que nio ia chegar, homo
estava suspendendo a vacinagao em vgrios municipios do pals; em seguida,
maria uso da palavra a senhora Ana Paula Espina de Souza Munoz que a passou;
em seguida, fez uso da palavra o senhor Cristiano Jose Cecon, que
cumprimentou a todos dizendo que ele participou de tr6s eleig6es, a primeira
ele foisuplente, conseguiu entrar por um m6s, a segunda ele ganhou, a terceira
ele tamb6m foi eleito e ele queria sempre agradecer pda populagao ter
acreditado nell, s6 que ele era um pouco desiludido com a politica porque ele
viu la bans amigos, porem uma disputa politico incabivel, onde Cram langados
projetos, discutidos projetos que nio davam certos, todd mundo labia que nio
iriam ser votados, porque Gram proletos, que ele nio labia se existia aquela
palavra, infaziveis, nio poderiam ser realizados, tomavam tempo delis, mas s6
para ter aquela disputa politica para menosprezar o outro dado, para colocar na
opiniao publica um lada e o outro, e naquele momento ele via diferente aquele
grupo novo, do funds do coragao dole ele via um grupo diferenciado, tinha
oposigao e situagao, mas nada daquela doenga polftica, e CIGS nio podiam, CIGS
estavam passando por uma situagao que nunca teve, aquela pandemia e n5o
adiantava saberem tudo que o pals estava passando; disse que ele estava
fazendo o vassoura volunt&'ia e que ele recebia costas bfsicas, ele passou
sfbado e domingo fazendo aquele trabalho e ele viu ulna criangas mordendo,
arrancando langue da punta dos dedos para comer uma bolacha, a lombriga que
ela tinha para comer uma bolacha recheada, em uma cidade de quase meir
bilhio de arrecadagao, por6m a assist6ncia social fazia um 6timo trabalho e ele
achava legalterem um grupo maid unido daquela vez, de esquecerem um pouco
o concreto de pimento naquele memento e pensarem na geragao de empregos,
na malta de alimentagao, no incentive ao com6rcio, Jaguari6na nio podia faltar
comida na geladeira; falou que ele ia at6 as casas das pessoas e ele n5o queria
ver as geladeiras degas, mas das faziam questao de mostrar que s6 tinham uma
garraf'a de coca cheia de aqua, e que ele foi em uma casa e tinha uma crianga
com problemas fisicos e chovendo chuva forte, o vento fez a crianga fair
sentada para trfs de tio ftaca que ela estava, era muito dificil um pai de familia
ter vontade de comprar uma coisa pra o filho e nio ter condig6es e dentro
daquela Camara, tinha uma pessoa que em brave voltaria e ele n8o ida falar o
name dela, uma pessoa politiqueira sem vergonha que deu risada dele e ele
estava marcando na lista negra dole, o dia em que ele deu risada um dia em que
um pai sonhava em ter um emprego para comprar o dice ani para o filho, ele
deu risada para chamar a atengao dos professores que estavam, era um
professor, mas ele ngo deveria ser um professor, ele s6 dizia que era professor,
mas em brave ele ida voltar e ele estava esperando ele de camarote, ele ida
falar tudo o que estava engasgado, que ele debochou daquele paid atualmente
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aquele pai estava empregado e uma coisa que dava nojo nele, era uma
pandemia que ainda nio tinha vagina que era a CPFL, era uma pandemia que
n5o tinha vagina ha antes e ele nio sabia se a medicina ida descobrir uma vagina
contra aquilo e que tinham familial passando fame e aquelas tr6s contas,
sempre tr6s contas, at6 quando o poder pablico ida agQentar bandar aquelas
contas?, at6 quando o poder pablico ida agtlentar?, e que tinham familial que
nio sobreviviam apenas com uma costa bfsica por m6s, daf teria de dar os trinta
dias para pegar outra, o povo nio tinha emprego, as empresas estavam
demitindo e ele precisava da ajuda de todos, para que os presidentes fizessem
reunites para chamar o com6rcio, para chamar as empresas, precisavam dar
uma solugao e depois que o povo estivesse com comida nas geladeiras, dai des
voltavam is picuinhas politicas e at6 ele ida inventar tema para brigarem la, ida
inventar um monte de coisa, dada uma Ferrari para dada morador, s6 para a
situagao votar nao, era daquela forma mais ou ments antigamente, se criava
uma lei impossivel s6 para o outro votar nao, para vicar aquele bate boca
improdutivo e o povo se ferrando com necessidades, s6 que naquele memento
ele via caminhos diferentes, pessoas diferentes e ele respeitava muito os
vereadores que sairam, uns professores, paid de familia, gestores maravilhosos,
s6 que des viam com a politica antiga e mudou, tinham pessoas renovadas,
pessoas de mentes diferentes; pediu desculpas pele desabafo e pediu para
tomarem cuidado com a pandemia da CPFL; em seguida, tomou a palavra o
senhor presidents que depois de cumprimentar a todos disse que tinham de
refletir um pouco sabre aquele dia, uma terra keira de camaval, ele achava que
se em algum memento des brincassem com aquilo viraria piada, mas
infelizmente des nio viviam uma piada e sim viviam a realidade da COVID
homo foi colocada la polos colegas e era preocupante tudo o que estava sendo
colorado la em relag5o a vagina, a pouca vagina, a realidade, homo sempre a
quest5o da vagina, tinha um plano nacional de imunizagao, estavam
subordinados a questao da Uni5o homo falou o Waltinho e na realidade des
tinham de estar administrando, entio o Municipio sempre teria aquele papel de
ser amigo do cidadEio, ele era realmente quem amparava o cidadao; disse que
estava falando dias atrfs com o vereador Morrinho, a questao da mis6ria, em
alguns castes viam aumentando, pessoas precisando da Assist6ncia Social, e
tudo aquilo era conseqti6ncia tamb6m da COVID, o governo tinha um apol(tina
de emerg6ncia social que a partir do ano corrente nio teria mats, des estavam
discutindo no Congresso friar um valor manor, extensive a mais cidadgos do
Brasil, estavam vivendo uma situagao complicada mas, n8o poderiam
desanimar; disse que naquele dia em plena terra keira de camaval estavam la
para discutir e apontar saidas; lembrou que o Francisco falou da questio do
plano de educag5o do trinsito e estava com a Mobilidade Urbana e ele 6lcava
contente que aquele projeto foi gerado dentro daquela Casa com a discuss5o
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dos vereadores, infelizmente tinha uma questao constitucionale des nio
puderam encaminhar o projeto, des tiveram de fazer uma indicagao e
basicamente o que des discutiram la foi incorporado pele Executive; disse que
aquele plano des incorporaram e ele conhecia muito bem aquele projeto e
basicamente ele dependia das escolas estarem abertas, das escolas estarem
funcionando, porque ele era basicamente em ama das criangas e dos jovens e
sem o pleno funcionamento das escolas por conta da COVID, ficava
complicada a implementagao daquele projeto e ele ngo sabia se o Josino mas
basicamente ele era em ama do flmcionamento das escolas para que des
conseguissem desenvolver aquele projeto; parabenizou a Ana Paula e o Tom
Pro6ncio na questao da indicagao para cigar o Conselho Municipal dos direitos
da Mulher, disse que aquela Casa ele achava que tinha feith muito em relagao
aquele fema, onde foi criada Procuradoria Especial da Mulher para discutirem
todos os prqetos ou today as necessidades das mulheres de Jaguariana, que
dentro daquela Casa foi criada a medalha Adna Hossri Faria para homenagear
ar mulheres que se destacavam no ponte de vista social da cidade, entgo
desenvolveram politicas claus para trabalharem aquele fema naquela Casa, e
aquino os deixavam muito contentes e era claro que aquela questao era um
questao longa, ngo se encerrava com aquelas iniciativas mas GIGS tinham de
insistir para que tivessem uma sociedade dada vez maid justa e maid fratema;
destacou sobre a reunigo daquele dia onde o pessoal fez um resumo belo
daquela reuniio e o que o deixou tranqtiilo era que o prefeito Gustavo tinha
uma equipe muito boa do panto de vista t6cnico o Secretfrio tinha de
aprofundar dentro daquela area que ele estava cuidando, entio tudo o que foi
colorado la, ladas as dividas o Secretgrio labia responder, entio aquilo era
importance para o Municipio, porque as vezes o Secretario poderia nem estar
sabendo o que estava acontecendo dentro da sua Secretaria, ent5o naquela
reuniio viram que a equipe do Secretfrio estava todd mundo entrosado, todo
mundi sabendo o que estavam fazendo dentro da Secretaria, dentro da
prefeitura e aquilo era muito importance para a populagao, des tinham pessoas
If preparadas para estarem enfrentando tanto aquela questao da pandemia
quanto pensando em political sociais para que tivessem uma sociedade justa,
era aquino que ele queria destacar agradeceu a todos.Temlinado o Expedience, o
senior Presidente suspendeu a sessio por quinze minutos, conforme
determinava o Art. 149, Paragrafo Unico, do Regimento Interns. Terminado o
puzo concedido, o senhor. Presidents reabriu a Sessio determinando para que
os senhores Vereadores registrassem a presenga nos terminals eletr6nicos, onde
foi constatado a presenQa dos seguintes senhores vereadores: Alonso Lopes da
Silva, Ana Paula Espana de Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton
Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio
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Luiz Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro
Filho e Wilian Barbosa do Morrinho. Constatando nOmero regimental, o Sr.
Presidents deu initio a Ordem do Dia: Primeiramente foi colorado em Qnica
discussgo e votagao o requerimento n ' 035/2021, do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio, solicitando a Casa, a constituigao de uma Comiss5o de Assuntos
Relevantes para debater e determinar a aplicabilidade da Lei Federal n '
13.874/2019, conhecida homo Lei da Liberdade Econ6mica do Municipio de
Jaguariana; em discussao, o senhor presidents disse que iriam comegar com
aquele requerimento que foi apresentado naquela Casa que era para discutirem
uma questao importance que foi apresentada na outra sessio sobre a questao que
o Tom Pro6ncio ida explicar depois, sobre a questao da criag5o de uma
comissio para discutir a lei da liberdade econ6mica e era questao importante e
por aquilo que des reuniram os lideres dos partidos e coube a Mesa Diretora
levar aquino para aquela discuss5o que era importante para o panto de vista
tanto da cidade, quanto para a discussgo intema da Cfmara e porque nio dizer,
do pals, entdo ele ida passar a palavra para o Tom, para que ele explicasse e
des conseguissem dar um tom para aquela discussao; em seguida, pediu a
palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio dizendo que ele achava que nada
maid oportuno depois de tantas galas la defendendo o livre com6rcio e a
liberdade econ6mica, do que falar de um assunto homo aquele; disse que um
economista chamado Milton Fridman dizia que se colocassem o Govemo para
administrar o deserts do Saara, em cinco ands era capaz de faltar areia, e aquele
era o retrato do que des viviam nos 61timos anos no Brasil, enquanto o Milton
Friedman dizia aquino, enquanto o mundi abria a sua economia, o Brasil
fechava, criava estatais, criava reservas de mercado, tiveram um paid
extremamente dificil de se empreender, de friar algum neg6cio, estavam nos
piores indices de liberdade econ6mica, e ele gostaria de iniciar um pouquinho
da sua defesa pda criagao daquela Comiss8o naquela Casa, maid uma vez
citando Milton Friedman, ele disse que a grande virtude do livre mercado era
que ele nio ligava para a etnia das pessoas, ele ngo ligava pma qual regiao das
faziam parte, ele s6 ligava para se das poderiam friar argo que a pessoa
quisesse comprar, aquele era o sistema mais eficiente que ja descobriram, que
permitia que as pessoas que se odiavam negociassem para aludar umas is
outras, aquino foi dino em um texto do Milton Friedman porque o Govemo era
um problema, em mil novecentos e noventa e tr6s; disse que basicamente a lei
de liberdade econ6mica, a lei treze tito sete quatro instituia doze direitos de
liberdades. cinco Cram basicos, instituir as atividades de baixo risco, isonomia,
atualizar as normal que estavam atrasadas, a aprovagao tfcita de determinadas
atividades, e uma coisa que era fundamental em plano s6culo vince e um, anos
dais mi] e vinte, doin mil e vince e um, des falarem de digitalizagao que era
aldo fundamental para acelerarem os processor administrativos dentro da
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Gestio Publica; lembrou que falaram la de digitalizagao em diversos segmentos
e ele propos aquino humildemente naquela Casa visando escutar a sociedade
civil, visando escutar os t6cnicos da prefeitura e criarem um estudo que
possibilitasse a ampliagao daquela lei no Municfpio; nio poderia deixar de
ressaltar la o que o colega Moninho disse la a respeito de desburocratizar la a
construgao das casas e que aquilo poderia ser discutido dentro daquela lei de
liberdade econ6mica, o licenciamento urbanistico era alba que estava sendo
proposto polo Govemo Federal, a Confederagao Nacional dos Municipios
orientava as cidades a editarem lei ou decretos que definiriam a atividades de
baixo risco, quads degas necessitariam de amos pOblicos, homo o alvaro, licengas,
autorizag6es, concess6es, permiss6es, e quando ele falava de definir quaid
atividades Cram de baixo risco. ele estava falando do cabeleireiro. maid uma vez
ele repetia aquilo, que ele estava falando do senhor que tentou abrir uma
pastelaria na garagem de casa para gerar renda e n5o conseguia, porque ele
encontrava burocracia do Govemo o tempo inteiro, ele estava falando do
barbeiro, da manicure, do pet shop, da pessoa que abriu o banho e tosa em casa
e ngo conseguia trabalhar, nio conseguia sair da infos)alidade, n5o dava maid
para viverem em um lugar, em uma cidade, onde tinha um ambiente de neg6cio
que nio era inclusivo, que atrapalhava as pessoas para crescerem e se
desenvolverem, todos mereciam ter a mesma chance de poder chegar la,
precisavam acabar com a burocracia e discutir la de maneira integra, de
maneira ampla e de maneira plural, foi por aquino que protocolou uma
Comissio que tivesse ao ments cinco membros, para que tivesse uma discussio
maid ampla daquele assunto; falou que o municipio de Esteio no Rio Grande do
Sul foi um dos pdmeiros municipios a aplicar a lei de liberdade econ6mica, de
um ano para o outro sessenta e dois por canto de aumento de novas empresas na
cidade e aquilo signiHicava que era aumento de geragao de emprego e ronda e
na contrapartida daquilo viam o que tinha acontecido no nosso Municipio e nio
era daquela hora que des estavam falando daquela questao do desemprego que
os assolavam o tempo todd, o Cecon foi muito feliz em colocar if, o ultimo
denso da Associagao Comercial de Campinas que levantou o indict de
desemprego na nossa regiao, Jaguariana era a quinta cidade, com major indice
de desemprego na Regiao Metropolitana de Campinas, girando em tome de
treze por cento, para quem teve e a oportunidade de consultar o CAGED no ana
passado, no m6s de setembro fecharam com um numero de admiss6es negatives
e durante a pandemia muitos neg6cios se fecharam e serf que des teriam de
continuar com aquilo ainda, serf que aquilo era realmente o caminho, de
atrapalharem as pessoas de trabalhar, crescer e se desenvolverem?, ent5o o
apelo deli era para que pudessem fazed um estudo ample daquela leia aplicar
ela da maneira correta na cidade, era uma norma de direito econ6mico geralque
ida instituir as regras que poderiam ser cumpridas para dar mais seguranga para
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as pessoas que poderiam abrir sous neg6cios e trabalharem; falou que o
Romilson citou uma coisa interessante la, porque que existia o monop61io de
banjos no Brasil, porque era extremamente dificil empreender naquela area,
n5o tinha seguranga juridica nenhuma, tudo bem que aquele era um assunto que
nio labia a CIGS discutirem la, era la em ama, mas des precisavam levar aquilo
para a realidade delis la e a realidade doles la era o pequenininho, era o MEI, a
micro pequena empresa, era aquele cara que abriu um negocinho e contratou
mais um funcionario, mais um estagifrio, e que n5o agtientava o tanto de
burocracia, o tanto de obstfculo que o poder pablico colocava no caminho dole,
entio era sentarem, analisarem aquilo que poderiam mudar, melhorar, depois
sim pensarem em um proUeto de lei ou um decreto que chegasse do Executivo,
mas a questao la que ele estava apresentando naquele memento, era estudarem
junto com a sociedade civil as melhorias que des poderiam prolnover, que
pudessem frazer para Jaguariana os pequenos empresfrios, os contadores, os
advogados, os engenheiros, e par que construissem juntos um caminho mats
samples, ele achava que era basicamente aquilo que ele queria pontuar la
naquela noite com des; em seguida, pediu apalavra o senhor Jose Alaercio de
Toledo Lima Junior, dizendo que ele apoiava plenamente que fosse feita aquela
discuss5o, aquele aprendizado e depois talvez, uma aplicagao mais direta
daquela lei, mas uma pergunta para o Tom era objetivamente, concretamente,
coma aquilo syria feith?, uma comissio de cinco pessoas indicadas por quem?
Ou voluntariamente indicados?, encontros peri6dicos la, fora de la? E se ele ja
havia pensado concretamente sobre aquilo,m o senhor Erivelto Marcos
Proencio, pediu a palavra dizendo que ele achava que aquela serif uma segunda
discussio que teriam, ele tinha a opiniao dole pessoa sabre aquela comissgo e
homo ele disse ele defendia a pluralidade de id6ias e a pluralidade daquela
comissio tamb6m para que houvesse uma participagao efetiva de todos naquela
comissao, por6m naquele memento infelizmente nio labia a des discutirem a
formagao da comissio naquele momento, coma syria feith, des sabiam que ela
tinha cinco membros e posteriormente iriam juntos discutirem la a instituigao
de homo syria feito e homo ela serra composta, ele n8o via tamb6m a
necessidade de se reunirem semanalmente, ele achava que aquela comiss5o
poderia se reunir quinzenalmente ou at6 mensalmente, coma ela era uma
comissio de estudo mas, era claro que aquilo poderia ser discutido
posteriormente, com todos os lideres e com todos daquela Casa; o senhor
presidents tomou a palavra dizendo que s6 estava reforgando de que depois ida
fair um comunicado da Casa para que os partidos e as liderangas indicassem os
deus representantes, depois naquela questao do funcionamento, a pr6pria
comissio quando estivesse composta ela ida friar regras, ida ver homo
funcionaria, disse que era s6 para reforgar a resposta do Tom Pro6ncio; a
seguir, pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que ele
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gostaria de fazer alguns comentfrios a respeito daquele projeto e da proposta
apresentada la polo Tom Pro6ncio de friar uma comiss5o de assuntos relevantes
e que na sua perman6ncia na Casa, no segundo mandate e em respeito ao
Romilson que tinha maid mandatos, ele achava que eram tr6s; disse que tiveram
a oportunidade em dois e dezenove de fazerem uma comissio semelhante de
assuntos relevantes, para a revis5o do Regiments Intemo da Camara, e foi
muito produtivo aquele trabalho e a comissio mesmo acabou tomando os
rumos de determinar quando, coma e de que maneira haveriam as reunites
peri6dicas e o trabalho culminou com aquele regimento aprovado la, foi um
trabalho muito s6rio e muito bem feito por todos que compuseram; homo o
Tom colocou, a quest5o da pluralidade ida chegar na questao da
proporcionalidade tamb6m e ele achava que era um panto de consenso e de
equilibrio, ele achava que todos la poderiam opinar, os lideres principalmente
para a indicagao de quem comporia aquela comissgo e dai sim desenvolverem
aquele trabalho ao longs de doze moses, des teriam um ano para aquele
trabalho acontecer, um ano para aquele estudo se viabilizar em alba concrete,
no final apresentado por aquela comissao; parabenizou pda iniciativa; falou
que ele queria entrar no m6rito da questao e ida comegar falando sabre a lei
federal treze mil oitocentos e cinqtienta e quatro de doin mile dezenove, e
quando tinha de criticar o papel doles era aquele mas, quando tinha de elogiara,
tamb6m tinha de dar a m8o a palmat6ria e falar o que era certo. E que aquela lei
era fruto do trabalho do presidents da repablica, Jair Bolsonaro e do Ministro
Paulo Guedes, vendo a dificuldade que o pals enfrentava e as dificuldades que a
sociedade estava passando com o emprego, ronda, desemprego, pobreza,
mis6ria, era maid f aol aprenderem a dar a vara do que dar o peixe, e tinham de
ensinar a pescar e aquele era o principio, e exatamente aquela lei federal vinha
ensinar a coma fazer a vara funcionar, homo pescar literalmente, orem quando
ele falou na fda anterior deli, ele era municipalista e ida defender aquilo, o
Govemo Federal estava la em ama, o Municipio estava la embaixo mas Cram
des que encontravam com as pessoas, Cram des que encontravam o carrinho do
macho quente, a oficina mecanica, o quiosque, o boteco, eram des que viviam a
realidade das pessoas, e quando levavam aquela discuss5o para o Municipio e
principalmente para aquela Casa de Leis que era a representagao popular de
todos os seguimentos, des estavam fazendo cidadania, era o major ato
democrgtico que se poderia acontecer, entio quando o presidents la teve a
sensibilidade de pensar na economia naquele aspecto de 4udar o menor, o maid
pobrezinho, coisa que antes nio aconteceu no paid, valia ressaltar, naquele
moments que estavam discutindo aquilo, e coincidentemente no memo de uma
pandemia, que foia fda anterior deli, que o entristecia saber que a economia
estava doente, deveriam dar oportunidade de emprego e renda, deveriam
facilitar as leis municipais para que aquino acontecesse e aquela era a proposta
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que o vereador Tom estava apresentando a des, entio aquela Casa tinha de
discutir id6ias mesmo, de verdade e quando des iriam discutir id6ias era para
facilitar o servigo pablico para funcionar, e que vfrios if citaram naquela noite
e ele tamb6m e que ida deixar para o final para fazer seus comentarios, da
importancia da reuniio que participaram junto com o Govemo para debater
realmente a realidade da cidade, faso a cano, secretaria a secretaria, problema a
problema, sem passar nenhuma maquiagem, era a realidade, aquilo era
democrftico e ele estava tocando exatamente naquele ponte, porque quando
faziam uma revis5o nas leis e a lei chegar para o pipoqueiro, para o pequeno
comerciante, para o mecanico, para todd mundi, ele estava dizendo que des
estavam dandy para des a oportunidade de trabalhar, mas a16m daquilo, falar
para o Poder PQblico que fosse eniciente, fosse eficaz, para n5o perder puzo,
para nio perder puzo de concessao, de pemiissao publica, para ngo prqudicar
o outro e que usasse a tito meia meia meia ao p6 da letra, n5o usasse desidia,
nio permitisse que nio tivesse pai ou mie a crianga porque ela tinha de ter, e a
crianga tinha de ter paid mie que era o poder pablico, e quem nio cumprisse
aquilo, que se responsabilizasse com a sociedade, nio tinha de ser s6 com ele
vereador, nem com des, mas com a sociedade, e era para falar para aquele ai,
para aquela mie que estavam desempregados porque des nio tiveram
efici6ncia nos servigos pablicos prestados, nio cumpriram a lei, nio deram
oportunidades, para poder promover o emprego e renda e era quilo que ele
estava apresentando para GIGS, era aquilo que polo menos ele extraiu do
conteQdo deli e por aquilo que tinha o apoio dole integral tanto do
requerimento homo a participagao na comiss5o se o fosse permitido; disse que
queriam levar apara Jaguariana, o que o presidents da repablica ja tinha
pensado para o Brasil todd, e fazer os servigos pablicos de Jaguariana
funcionarem melhor; em seguida, o senhor presidente disse que em primeiro
lugar ele queria dar os parab6ns ao Tom Pro&ncio peta iniciativa, porque ele
achava importante estarem discutindo sim aquele tema, principalmente naquele
momento em que viviam o questionamento do que era ronda,; disse que ele
queria tamb6m deixar la uma mensagem par as liderangas, os lideres do partido,
e que tiveram um problema la do porto de vista da discuss5o e reuniram os
[ideres dos partidos e viabi]izou pe]a discussio do prdeto que era t5o
importante e la estava a demonstragao de que des estavam corretos de estar
chamando aquela discuss8o que era uma discussio importance, entio ele queria
deixar la os parab6ns para as liderangas dos paNidos pda maturidade com que
encarou aquele projeto, aquele requerimento, sem deixar fair no simp16rio, sem
deixar fair na discuss8o baixa, entgo estavam discutindo aquilo, produto
daquela das liderangas dos partidos, e tamb6m pda sensibilidade de estar dandy
responsabilidade para a Mesa de estar levando aquela discussio que provava la
na fda de dada cidadgo que era uma discussio importante; em seguida, foi

135



ⓔ Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

colorado em votagao o Requerimento n ' 035/2021 do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio sega colocado na Ordem do Dia da presente Sess5o, para Qnica
discussio e votagao, confomle art. 109, $ 2' do Regimento Intemo; a seguir, em
segunda discuss5o e votagao foi apresentado: Projeto de Lei 003/2021, do Sr.
Romilson Nascimento Silva, que disp6e sobre a obrigatoriedade da empresa
concessiongria de servigo pablico de distribuigao de energia e16trica e demais
empresas ocupantes de sua inftaestrutura a se restringir a ocupagao do espago
pablico dentro do que estabelece as normas t6cnicas aplicaveis e promover a
regularizagao e a retirada dos fios inutilizados em viag pablicas no Municipio
de Jaguariana", e da outras provid6ncias. (Quorum de deliberagao: maioria
simples: Art. 49, "a" $ 1' do R.I.). Em discussio e votagao (Tempo de uso da
palavra: 20 minutes, dada Vereador (art. 297, 1, "a"). foia mesmo aprovado por
unanimidade de votes.Temiinada a Ordem do Dia, o senhor Presidents deu
initio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam
sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sessgo ou no exercicio do mandato
(Art. 168, R.I.) - Cada Vereador teri o puzo mgximo de 05 (cinco) minutes
para usar a palavra(Art. 297, 111, "a", IV do R.I.) e a Explicagao Pessoalteria
duragao mgxima de 30(trinta) minutes -($ 1' do Art. 168, R.I.): Pda ordem,
fariam uso da palavra os senhores Erivelton Marcos Pro6ncio e Francisco de
Souza Campos que a passou; a seguir, fez uso da palavra o senhor Jose
Ala6rcio de Toledo Lima Junior dizendo que gostaria de falar dos bainos
afastados que foram tgo citados naquele dia, especialmente, o Capitinga que no
contests do Municipio era um lugar pequeno, Cram relativamente poucas
f amilias que moravam la, era um local af astado, com pouch investimentos,
tanto do setor privado homo do setor pablico mas era Jaguariana, era
Jaguariana, e des estavam sofrendo com as dificuldades, com o transporte
pablico, com a iluminagao e com a seguranga; e que recentemente foi feith a
rogagem do mato que ajuda muito mas, coma consequ6ncia muita terra solid e
com as chuvas a estrada se tomava um lamagal; ele enviou um oficio a
Secretaria de Obras solicitando a colocagao de cascalho e que teve a grata
surpresa de ver que o nobre Presidente Silvio fez ulna indicagao a respeito e
que a Secretaria de Obra tinha atendido prontamente as solicitag6es delis e, ele
tinha certeza que fhria naquele faso; ele queria expor aquilo em pablico para
demonstrar para a populagao, daqueles bairros afastados do Bom Jardim, Santo
Antonio do Jardim e Floresta e etc., Colm6ia e que des, Vereadores, estavam
prestando atengao neles, estavam trabalhando em prol das melhorias
necessfrias e desejadas para cada canto da cidade e que aquino tinha que vicar
claro e achava que naquele momento flcou clara aquilo, a preocupagao, tantas
vezes que foram citadas aqueles bairros; tamb6m tinha um requerimento
solicitando informag6es sabre o Proud Municipale disse que todos gostariam
de aumentar o nQmero de bolsas e quem sabe dar bolsa de cem por canto para

136



Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo⑧

todo mundi mas, nio era assim que funcionava e que dinheiro era um bem
escasso; e para poder aumentar, melhorar a eflcfcia, eflci6ncia daquele
programa, precisavam de informag6es a respeito, era necessirio saber o quanto
o programa estava funcionando e se estava sendo eHicaz; entio aquilo foi citado
polo nobre Vereador Ton Pro6ncio na sess5o anterior e que precisavam saber o
quanto aquele programa estava gerando de emprego e melhoria no emprego
porque nem todo muito que se formava em detenninada area ida trabalhar
naquela area mas, o diploma universitfrio poderia ajudar em muito no cargo, na
fung5o e no emprego que a pessoa tinha; bom, precisavam daquilo das
informag6es e foi aquilo que ele solicitou para melhorar um programa que ja
era bom mas que poderia se tomas ainda melhor; uma Qltima coisa era que via
com hons olhos a criagao do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da
Mulher, era 16gico que via, ele era ginecologista, a sua vida, metade deja foi
voltada para a sa6de, bem estar e a valorizagao da mulher; ent8o parabenizava a
ideia da nobre Vereadora Ana e o Ton Pro6ncio mas, s6 que ele queria corTigir
uma coisa, falou ao Ton, o economista que ele citou nio foio primeiro a
defender a mulher, teve um anterior ha dais mil anon e que Jesus foia primeiro
que chamou as mulheres para serum suas primeiras testemunhas, foi ele que
levantou uma que estava sends acusada de adult6rio e do chao a devolveu a
vida, foi ele que chamou a maier criatura, a criatura maid perfeita criada por
Deus que foia sua mae, Maria; agradeceu; a seguir pda ordem, fez uso da
palavra o senhor Jose Muniz que cumprimento a todos novamente e que seria
bem brave na sua fda e que nio sabia se o SecretArio de Govemo estava la
ainda, o Valdir Parisi que era o Presidents do DEM achava que ja tinha indo
embora mas, queria dar os parab6ns para o Valdir que era um cara incansfvel,
trabalhador e que nio parava, dia e noite buscando recurso para o Municipio e
que em nome do Valdir ele queria agradecer e que estavam passando por um
periodo dificil, indo para fora para buscar recurso e buscar ajuda de todos os
ladas e em noms do Valdir Parisi que era um cara do bem e ele queria
agradecer o Carlos Sampaio que investia pesado no Municipio um cara parceiro
e companheiro do Valdir que olhava a Cidade com grandes olhos e sempre
investindo na cidade; e coma o Moninho falou da Secretaria de Habitagao tinha
dado uma 6tima noticia atrav6s do Valdir, tamb6m que os trezentos e doze
apartamentos que estavam sends finalizado e que as empresas que iriam
participar da licitagao ja estava praticamente tudo certs e os trezentos e doze
apartamentos se Deus quisesse, at6 o meio do ano ja estaria sends construindo;
e, que tamb6m nio poderia deixar de agradecer la, depois de Lr6s ands pedindo,
mandado requerimento, o Deputado Dirceu Dalbem que atendeu um pedido
dole e ida mandar uma aquisigao de uma ambulfncia no valor de canto e
cinquenta mil, agradeceu ao Dirceu foram tr6s anon mas naquele momenLO
estava comegando a olhar com bons olhos os pedidos delis; entio ele precisava
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agradecer porque ele nio via partido, inclusive ida fazer um requerimento para
a pr6xima sessio e ida cobrar o Chedid, o DEM para que mandasse uma verba,
para destinar um recurso para a cidade, para o Municipio que era muito
importante; e o Luiz Carlos Mata que era um Deputado que caiu no gabinete
deli de para-quedas, um homem do bem que tem ajudado muito, tem atendido
os pedidos, era um deputado que nio via partido, que via a necessidade do
Municipio e que estava sendo ajudando e junto com ele o Cigar, o Deputado
Cesar que era de Santana de Parnaiba uma cidade que ningu6m dava nada, igual
o Prefeito falou e que no memento era vitrine, uma cidade que todos os
municipios tentavam acompanhar e que s6 perdia para a nossa cidade que era
Bonita por Natureza" porque Jaguariana, ele sempre falou aquilo; entgo ele

nio poderia deixar de agradecer aqueles Deputados que, incansavelmente,
olhava para o Municipio e que aquilo era importante, coma ele sempre falava e
homo sempre falou da importancia do veto para o ano que vida e que teria
eleigao novamente e o municlpio, des sabiam que ficava esquecido depois das
eleig6es do pr6ximo ano; ent5o era para prestar bastante atengao e os
Deputados que tem ajudado o Baleia Rossi que era incansgvel, falou ao
Waltinho, e que tinham vfrios Deputados que a populagao poderia olhar com
Brandes olhos; e coma o Cristiano Cecon falou, gragas a Deus estava uma
harmonia, todos os Vereadores empenhados em ester ajudando e que aquilo era
bom e que a eleigao ficou dia quinze de novembro para trfs e que estavam
todos juntos, unidos para o bem da nossa querida Cidade; entao, quem ganhava
era a populagao e que a politica era igualque o Cristiano falou e que tinha que
ver por aquele lido; a eleigao de la ha tr6s ands, quatro ands que iriam pensar
nela e, agora era o momento de pensar na Cidade e des que tinham os sous
Deputados mandando emenda, verba, falou ao Waltinho, era o importante no
memento; desqou boa noite a todos, voltando disse que ida aproveitar a fda do
Waltinho o parabenizou polo requerimento e que queria dar os parab6ns para o
Presidente que labia que n5o era f acilque ficava trabalhando incansavelmente e
que olhava para os que mais precisavam, 3nais necessitavam e que aquilo era
importante e todos sabiam que ele sempre defendeu o Bolsonaro que era um
homem que trabalhava e que via aqueles que mats necessitavam e gragas a ele
homo o Waltinho falou, do Paulo Guides, e naquele dia estavam discutindo um
proUeto t5o importante, disse ao Ton, e Federal; ent8o parabenizou o Ton e a
todos; desejou boa noite e que ficassem todos com Deus; a seguir, usariam a
palavra os senhores Rodrigo Refs de Souza, Silvio Luiz Telles de Menezes; a
seguir, pda ordem fez uso da palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo
dizendo ao Presidente que tomou a palavra e gostaria de pedir a licenga ao
Presidente e os senhores Vereadores para fazer a leitura de um texts que
escreveu naquela manha, exatamente na data que estavam comemorando
naquele dia, que era o camaval; a seguir 6ez a seguinte leitura: "E
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CARNAVAL....E PROMESSA DE VIDA EM MEU CORAGAO; os tempos
estio diferentes, a vida este diferente, hoje E CARNAVAL, e tudo este
diferente; a major testa popular do Planeta foi suspensa por causa de um virus
que nio foi convidado para a folia de MOMO; este intruso chegou e mudou
tudo, mudou o Natal. o R6veillon, as f6rias, os encontros, a saQde. a economia,
o emprego a vida; quanta saudade da Onga Preta, da Estrela do Morro, da Santa
Cruz. do Unidos da Serra. dos bailes no Azulio. dos desfiles de fantasia. dos
bailes do Jaguar Tunis Clube, da alegria; por6m o tempo passou, a vida mudou,
os foli6es se foram, o virus ngo deixou saudades dos bIoGas desfilando, o Saga
Rolha, Carrapeta, Bloco da Onga Negm, Bloch do AC, saudade da alegria que
emanava da avenida, onde as familial e os amigos se reunido para o Camaval,
mas o Virus chegou sem ser convidado; saudades das marchinhas, do Ax6, dos
Sambas Enredo, de dangas, de encontrar os amigos e ser feliz, de encontrar um
amor" de camaval que durava at6 a quarta-keira de cinzas, mas era camaval;

alguns se divertiam com a folia de MOMO, outro preferiam o descanso, outros
kinda o Rebanhao, mas tudo era camaval, por6m o virus "penetra" chegou; a
vida ficou mais chata, a alegria deu ligar a preocupagao, a folia virou a
incerteza sobre uma Pandemia que ningu6m conhecia, mas agora ngo ababa
maid, o mundo mudou, o camaval acabou e o virus chegou; enfim hoje 6
camaval que venha a esperanga e a alegria de dias melhores, para que no futuro
possamos sorrir novamente, dangar ao som da marchinha, "pular camaval"
celebrar a vida e tamar o virus uma triste lembranga que ficou para trac; 6
camaval 6 uma dice ilusio 6 promessa de vida no meu coragao"; com aquelas
palavras naquela manhi ele lembrou um pouch da nossa hist6ria de
personagens que fizeram parte de Jaguariana recente porque o camaval era a
maior testa popular, o camaval n8o era somente problemas mas, tamb6m,
alegria, quantas familial se divertimm com ele, dada qual do seu jeito, dada
qual da sua forma mas tiveram que manter o distanciamento, ele esperava que
dali ha um ano pudessem voltar a comemorar o camaval mas, maid do que o
camaval, comemoram)os a vida que foi superada naquela pandemia, superando
a tristeza que estava ai; entgo aquela pequena mensagem naquela manhi ele fez
questao de escrever e publicar para poder lembrar, polo ments nas lembrangas,
que hoje era carnaval; disse ainda, antes de encerrar a f ala deli queria tecer
alguns elogios ao Prefeito Municipal e toda a sua equipe por naquele memento
trabalhar com des com transpar6ncia, seriedade e muita, mais muita
democracia; quando discutiam problemas, discutiam agnes de govemo era a
uniio que sempre pregou e defendeu, o Poder Legislative, o Poder Executive e
o Poder Judicigrio deveriam caminhar em conjunto, dada qual com sua
independ6ncia mas, todos com o mesmo objetivo; entgo ele agradeceu o
Prefeito Municipal e a sua equips de os convidar, de fazer parte da discuss8o
muito produtiva naquela manna; um Oltimo assunto nio t5o agradavel mais que
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estavaln averiguando a situag5o era que havia chegada uma situagao junto a um
rata isolado, dentro da JaguarPrev, um fate que preocupava muito e que ele
estava tomando toda a cautela sempre para nio ser leviano, nem premature e
nem precoce mas, estava buscando informag6es para averiguar o que tinha
chegado; ele nio queria se alongar naquilo para, tamb6m, nio se precipitar na
fda dele mas queria deixar claro, com os olhos do professional que era e o
investido do fiscalizador da lei da Administragao Publica como Vereador ida
olhar, profundamente aquele fate e, se tiver consequ6ncias que os responsaveis
Fossem punidos; usaria a palavra o senhor Wanderley Teodoro Filho que a
passou; naquele memento fez uso da palavra o senhor Wilian Barbosa do
Morrinho dizendo que syria rapido naqueles 61timos minutos que ele tinha, e
que gostaria de seguir a palavra do Cristiano que tem falado em relagao a Fond
em Jaguariana a diHiculdade deconente da pandemia e que ele esteve
pesquisando solug6es e agnes que tinham, homo o Poder Legislativo de agar,
realmente, homo ele disse na Qltima sessio acabavam sends a instAncia de
apelagao para quem nio conseguia atrav6s dos meios legais, atrav6s dos
crit6rios bfsicos da Administragao; entao, tinha um exemplo bacana que ele
gostaria de propor naquela Casa, n8o que criassem algo formalmas, des homo
Vereadores, des coma escolhidos e eleitos pda populagao de Jaguariana e todo
mundo la e acreditava que tinha, realmente demanda com rela95o aquilo
acabava sends cobrado e pedindo, as pessoas pediam e acabavam, as vezes,
usando aquele lada por uma questao politica para conseguir ter credibilidade ou
ter aceitagao do leitor mas, tinha que deixar aquino de lada, era o momento de
deixar as vaidades de lada e, tentar ajudar a populagao polo fate de ajudar polo
espirito solidfrio mesmo que o momento exigia; a eleigao estava lange e que
ningu6m pensasse que ajudando com uma costa bfsica algu6m ida conseguir
ganhar o veto ou fidelizar qualquer familia, qualquer apoio, sabiam que aquilo
nio acontecia mas, sabiam que, por outdo lado tinha muita dente passando fame
sim na Cidade ou passando privag6es coma o Cristiano tinha falado do biscoito
recheado que nio era um item de primeira necessidade mas sabiam a dor de um
paie de uma mie de nio poder comprar um nitro de leith, comprar um iogurte
ou alguma coisa di6erenciada fora da testa bfsica para o filho que pediu; ele viu
um exemplo que tinha em Hortolfndia cidade do querido Prefeito Angelo
Perugini que estava ainda em estado grave em um leith de I.JTI, entubado em
Sio Paulo e que continuava as orag6es para ele; e na cidade do Prefeito, que era
uma cidade bem maior que Jaguariana, acreditava que ja tivesse duzentos mil
habitantes la, ou algo pr6ximo, foi criado ele nio sabia se poderia frazer se
possivel fazer alguma coisa e trazer para Jaguariana, era um banco de
alimentos, des criaram a figura de um banco de alimentos e que estava nas
redes sociais da Prefeitura que Hortolfndia era um dos 6rgaos que auxiliava na
questao da vulnerabilidade social com doagao de alimentos, seria o banco de
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alimentos da Prefeitura, aquele 6rgao contava com campanha permanente de
arrecadagao de alimentos e que tinha um n6mero de telefone para dear, um
emailque era oflcial, inclusive era bancodealimentos(@hortolandia.sp.gov.for; e
uma questao que e]e achou muito interessante que o banco de a]imentos de ]f
atendia dezenove entidades que trabalhavam com pessoas em vulnerabilidade e,
em doin mi] e vinte foram distribuidas canto e oitenta e uma toneladas de
alimentos beneficiando diretamente vinte mil pessoas, ou sega, era uma
proporgao maier maid que poderia trabalhar em Jaguariana, tamb6m, de uma
forma que se adequasse ao tamanha de Jaguariana e que naquele faso poderia
envolver os Vereadores, os assessores parlamentares, os funcionirios da Casa e
tinha os Secretglios Municipais, Diretores, assessores dos nfveis, chefes,
pessoas que estavam na Administragao Publica que poderiam clamar de uma
forma initial, o com6rcio, a indQstria e todo mundi, toda a populagao que tinha,
realmente, independents de crenga, um movimento laico, um movimento que
acolhesse todas as religi6es que pudessem ajudar e que tamb6m todas das
trabalhassem com todo aquele espirito solidfrio e fazer com que Jaguariana
pudesse ter um outro mecanismo que pudesse auxiliar a Assist&ncia Social, ele
labia que o Cristiano fazia de bom coragao tudo que fazia, ou varrendo uma
calgada para ajudar, se ele pudesse ajudar sem varrer, tamb6m ajudaria, ou
varrendo ou cortando grama ou qualquer coisa mas, n5o era suficiente, falou ao
Cds, o Cristiano labia que nio era suficiente para atender aquela demanda, era
simb61ico e era de coragao mas tinham que avangar maid; ele gostaria de atrfs
daquilo e que ida conversar com dada um dos Vereadores e se pudesse avangar
para que pudesse, realmente, auxiliar a Assist6ncia Social que estavam vivendi
num momento dificile ales mesmos, la dentro atrav6s da Secretfria disse que
ida aumentar muito a demanda e que talvez, nio teriam pemas, a
Administragao nio teria pemas para atender a todos e que ngo podia deixar
faltar alimentos em Jaguariana e que ele ida levar aquilo e iam conversando;
agradeceu a todos; a seguir, tomariam a palavra os senhores Ana Paula Espina
de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon que a passaram que a passaram; tomou
a palavra o senhor presidents desejando boa noite a todos dizendo que aquela
questao, falou ao Morrinho, de banjos de alimentos JaguariOna tinha um
proUeto em relagao aquilo, inclusive ele ja tinha participado de algumas
reunites no comego do mandato e que estava vinculado ao Fundo Social de
Solidariedade onde a dona Flora era a Presidente e que des s6 precisavam
resgatar porque foi uma id6ia que comegou, nem germinou mas...ele
representava a Cimara dentro daquela discussao; entgo precisavam at6 resgatar
aquilo, ver como estava aquilo mas, tinha uma semente la no funds social,
claro, era ligado a Assist6ncia Social, s6 precisa ver porque at6 tinha algumas ja
coisas preparadas, ao inv6s de comegar do zero, precisaria, se la, falar com a
dona Flora, falar com a Salute e ver coma estava aquino e, a partir dali, ja
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comegar para ver homo maria para operacionalizar e que era uma discussio
importance e parabenizou o Vereador pda colocagao; disse ainda, que a
pr6xima Sessio seria dia dois de margo e que at6 1a teriam algumas atividades
que Cram importantes no panto de vista de dada mandate de dada Vereador; no
dia dezoito teria uma Audi6ncia Publica, alias, dia dezoito era quinta-keira, teria
uma Audi6ncia Publica na Cimara que era do Conselho Municipal da Saade,
era quadrimestra] e que era importante e que aquela reuniio nio era presencial
era feita online e terra que pegar depots um link que a Cfmara estaria
disponibilizando para estar participando; e no dia vinte e dais, numa segunda-
feira terra a Audi&ncia Publica sobre as Metal Fiscais, aquela Audi6ncia
Publica era de responsabilidade, homo o Ton tinha colocado, da Comissio de
Orgamento e Finangas da Cfmara e que tinha a obrigagao de estar fazendo a
reuniao, de estar presidindo a reuni5o e que seria dia vince e doin, segunda-keira
e naquela reuniio quem ngo pudesse vir, clara, iriam orientar e que serra online
e a Cfmara ida disponibilizar o link para depois verem coma participar; a Qnica
obrigagao era do pessoal da Comiss5o, disse ao Ton, para estar no dia e que
aquilo era importante, era o Ton, a Ana Paula e o Francisco e que precisavam
estar la porque era aquela Comissio que presidia a Audi6ncia Publica; e que no
dia primeiro de margo tinha aquela discussgo ao Meio Ambiente onde a Rita
Bergamasco vida para apresentar o Plano Municipal de Saneamento para os
Vereadores porque ida discutir judo sobre a questao da ETA e coma estaria
aquela discussio a navel da Prefeitura, entao, era importante a presenga dos
Vereadores e que ja foi avisado por whatsapp mas que estariam reforgando a
presenga de todos; a reuni5o de comiss5o na teria naquela semana e que na
pr6xima semana nio teria porque n5o teria projeto para discutir ainda;(naquele
momento o senhor Wilian Morrinho disse que ele foi questionado no initio que
estava havendo uma regra, uma tradigao na Casa que, quando nio tivesse
sessio na selnana seguinte, n8o haveria reuniio de comiss6es mas que poderia
ter, havendo necessidade de debates e discuss6es e aprofundamento de algum
fema; ele entendia que tinha alguns proletos que tamb6m estava aguardando
representantes do Poder Executivo e ele acreditava que ngo haveria necessidade
de reunites das comiss6es no dia seguinte, mas que talvez na outra semana
poderia ter mesmo porque ida proceder a sessio da terra-keira, dali duas
semanas e, ent5o teria a semana que vida, na quarts-keira reuni8o de comiss6es
se houvesse alguma questao para debater ou tivesse algumas coisas, poderia
apresentar mas, para amanhi nao); o senhor presidents continuou sua fda e
Silva disse para darem uma olhada em tudo porque a comissio tinha autonomia
para estar funcionando, ent5o que dense uma olhada em tudo e ver o que tinha
para ser discutido e o que tinha para encaminhar; desejou boa noite a todos e
que ida continuar forme e agradeceu. A seguir, terminada a Explicagao Pessoal,
o senhor presidente encerrou a Sessao, convocando a pr6xima sess5o ordingria
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para o dia dois de margo de doin mile vinte e um, terra-keira, com inicio
determinado para as dezoito horas e trinta minutes. Nada mais havendo a tratar,
lavreia presents ata que lido e achada confonne, vai devidamente assinada.

Vereador Afol

Pdesjdent

.,,#. /,£
VereadorfilVio Linz '1;giles de Menezes

ice Presidents

PH«la
.ei

Souza MunizVereadora A]

Vereador

143


